
11. November 2018 

Wenn ihr schnell wieder zu Kräften kommen wollt 

Meine Kinder, heute ist der 11.11. und nicht nur die Anhänger von Karneval und Fasching treiben ein 

oftmals neckisches Spiel. Auch die andere Seite ist an diesem Tage immer wieder im Einsatz und deshalb 

ist es heute so immens wichtig, viel Gutes zu tun und viel zu beten. Einige von euch sind momentan etwas 

angeschlagen, haben Migräne, Kopfschmerzen und fühlen sich nicht so wohl. Die Hauptverursacher sind 

die euch ja bestens bekannten chemischen Verunreinigungen der Luft durch das Ausbringen dieser 

Substanzen aus Flugzeugen. Ein weiterer Grund für das Unwohlsein liegt im Weltengeschehen, meine 

Kinder. Mit dem Anbruch der nächsten Woche wird es wieder etwas leichter sein, die täglichen Energien, 

die über die Welt fließen, zu ertragen. Aber auch der Konsum von Strahlungen verschiedenster Art, kann 

schnell den Körper auslaugen, wenn man sich nicht regelmäßig unter Meinen Schutzmantel über das 

innige Gebet stellt. Dieses ist auch die beste Möglichkeit, wieder zu Kräften zu kommen. Amen. 

 


